

Ambulante Pflege mit Herz KPG jetzt neu in Köln-Bayenthal



Seit April 2025 gibt es in der Goltsteinstraße 60 eine neue Adresse für ambulante Pflege: Die KPG – Kölner Pflege Gruppe GmbH hat eröffnet und ist bereits jetzt eine wertvolle Bereicherung für das Viertel. In einer Zeit, in der immer mehr Menschen im Alter oder bei Krankheit möglichst lange in ihrem gewohnten Zuhause bleiben möchten, bietet KPG genau die Unterstützung, die es dafür braucht – zuverlässig, menschlich und kompetent.

Mit einem ganzheitlichen Pflegeansatz und einem hohen Anspruch an Qualität unterstützt das Team pflegebedürftige Menschen dabei, möglichst selbstbestimmt und sicher in den eigenen vier Wänden zu leben. Die Entscheidung für ambulante Pflege entlastet dabei nicht nur die Betroffenen selbst, sondern oft auch deren Angehörige, die sich in der Doppelrolle zwischen Fürsorge und Alltag schnell überfordert fühlen können. Die professionelle Begleitung durch einen Pflegedienst wie KPG bringt wieder Struktur, Entlastung – und vor allem Vertrauen – in diese sensible Lebenssituation.

Pflege, wie sie sein sollte: individuell und respektvoll

Das Leistungsspektrum von KPG ist breit gefächert und orientiert sich immer an den persönlichen Bedürfnissen der

Klientinnen und Klienten. Dazu gehören klassische Leistungen wie:

- Grundpflege: Unterstützung bei der Körperpflege, Ernährung und Mobilität.
- Behandlungspflege: Durchführung medizinischer Maßnahmen wie Wundversorgung oder Medikamentengabe.
- Hauswirtschaftliche Versorgung: Hilfe bei der Haushaltsführung, beispielsweise beim Kochen, Einkaufen oder Reinigen.
- Betreuung: Begleitung bei Alltagsaktivitäten und Unterstützung bei der Freizeitgestaltung.

KPG begegnet den Menschen mit viel Zeit, Empathie und echtem Interesse an ihrer Lebensgeschichte. Denn Pflege ist mehr als nur Versorgung – sie bedeutet Beziehung, Vertrauen und Respekt.

Ein starkes Team für ein starkes Stück Lebensqualität

Im Zentrum des neuen Pflegedienstes stehen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Sie bringen langjährige Erfahrung aus der ambulanten Pflege mit, sind fachlich bestens ausgebildet und werden regelmäßig weiterqualifiziert. Dabei legt das Team besonderen Wert auf eine Haltung, die über das Fachliche hinausgeht: Ein hohes Maß an Menschlichkeit, Geduld und ein respektvoller Umgang sind für alle bei KPG selbstverständlich.

Fazit

Der KPG ambulante Pflegedienst bereichert das Gesundheitsnetzwerk in Bayenthal um eine weitere wichtige Komponente. Durch die enge Zusammenarbeit mit anderen Diensten und Netzwerken wird eine umfassende und individuelle Betreuung sichergestellt. Die Unterstützung durch professionelle Pflegekräfte entlastet sowohl die Betroffenen als auch deren Angehörige und trägt so zu einer hohen Lebensqualität im vertrauten Umfeld bei.

KPG-Solutions GmbH

Goltsteinstr. 60
50968 Köln
Tel.: 0221 560 969 26
Mail: info@ambulantepflege-koeln.de

